

Wohnhaus in Azzano Mella von Zupelli Design Architettura



Das zweigeschossige Einfamilienhaus wurde von Architekt Carlo Zupelli zusammen mit seinem Sohn Ezio konzipiert. Zusammen leiten sie das Architekturbüro Zupelli Design Architettura in der norditalienischen Gemeinde Orzinuovi. Der schlanke Grundriss passt sich dem langen, schmalen Grundstück an und sorgt für einen visuellen Dialog mit der Umgebung. Auch haptisch fügen sich die Oberflächen zu einem harmonischen Ganzen – angefangen von den Außenwänden aus Beton über die weißen Wände und Decken bis hin zu den fugenlosen Einbaumöbeln. Zu den edlen Oberflächen gehören der durchgehende Eichenholzboden und Harzzement in den Bädern. Eine Galerie sowie bodentiefe Fenster erlauben spannende Blickbezüge zwischen unten und oben, drinnen und draußen. js

Entwurf: Zupelli Design Architettura, IT-Orzinuovi, www.zupellidesignarchitettura.com

Bauherr: Privat

Standort: IT-Azzano Mella

Fertigstellung: 2023

Fotos: @sturlamatteo



































